

Abnahme des Feuerwehrleistungsabzeichens in der Verbandsgemeinde (VG) Montabaur

Die Abnahme der Feuerwehrleistungsabzeichen in Bronze, Silber und Gold wurde am 03. September 2016 von der Feuerwehr Nentershausen ausgerichtet. Zur Leistungsprüfung waren sieben Gruppen angetreten.

Der Vorsitzende des Kreisfeuerwehrverband Bernd Dillbahner, Wehrführer Hennrik Mansel und Fachbereichsleiter Michael Leukel begrüßten bei sonnigen und warmen Temperaturen die Wehren, Gäste sowie das Wertungsrichterteam.

Bei der Leistungsstufe Bronze traten die FF Görgeshausen 1 und 2 (VG Montabaur), die FF Nistertal und FF Unnau (beide VG Bad Marienberg) an. Silber legte die FF Nentershausen und FF Heilberscheid (beide VG Montabaur) ab. Als höchste Stufe absolvierte die ausrichtende Feuerwehr Nentershausen die Leistungsstufe Gold, mit dem gezogenen Ereignis 1 "Brand in einer Werkstatt".

Nach den Auswertungen der einzelnen Gruppen konnten die Hauptwertungsrichter für Bronze, Markus Göbel aus Girkenroth und Oliver Spies aus Bölzberg, bei Silber Friedhelm Nass aus Guckheim und Gerd Wagner aus Langenbach bei Bad Marienberg, sowie Markus Göbel bei Gold feststellen, dass alle angetretenen Feuerwehren die Leistungsprüfungen bestanden haben.

Vor der Verleihung bedankte sich der 1. Beigeordnete der VG Montabaur Andree Stein bei allen Feuerwehrleuten, die an diesem Tag in Nentershausen vor Ort waren, sowie bei der austragenden Feuerwehr. Bevor es zur Verleihung der einzelnen Leistungsabzeichen kam, wurden aus der Verbandsgemeinde Montabaur durch Andree Stein mit Unterstützung durch den stv. Wehrleiter Jens Weinriefer, Kameradinnen und Kameraden in höhere Dienstgrade nach erfolgreich besuchten Lehrgängen befördert.

Die Verleihung der Urkunden und der Abzeichen, verbunden mit einem Dank an die angetretenen Mannschaften, wurde durch Bernd Dillbahner und Michael Leukel an die Einheitsführer vorgenommen. Zu den Gratulanten und Redner gehörte ebenfalls der stv. Wehrleiter Jens Weinriefer, von der Gemeinde Nentershausen Werner Röhrig, Hennrik Mansel Wehrführer Nentershausen und das WR-Team.

Ein besonderer Dank gilt allen Feuerwehrkameradinnen und -kameraden der FF Nentershausen für die gelungene Ausrichtung und Bewirtung der Teilnehmer sowie der Gäste. Ein Dankeschön geht an die FF Selters und FF Ransbach-Baumbach für den Transport des Containers. Hier darf der Dank an die Wertungsrichter nicht vergessen werden, da ohne dieses Team eine Abnahme nicht möglich wäre. Besonders freut es mich mit Björn Mühlhaus (FF Unnau), Burgard Schumacher (FF Nentershausen) und Marvin Jung (FF Girkenroth), auch 2016 neue Kameraden im Team der Wertungsrichter begrüßen zu können. Leider kann Frank Riedel (FF Berzhahn, VG Westerburg) aus beruflichen Gründen die Aufgabe als Wertungsrichter nicht mehr wahrnehmen. Für den langjährigen Dienste als Wertungsrichter hier noch einmal einen besonderen Dank.

Feuerwehreinheiten die die Veranstaltung auch einmal ausrichten oder eine Leistungsprüfung ablegen möchten oder Informationen über den Ablauf benötigen, können sich gerne bei mir informieren. Weitere Informationen sind auf der Internetseite des KFV Westerwald-Fachbereich Ausbildung und Wettbewerbe. eingestellt.

Der KFV Westerwald e.V. freut sich auch im nächsten Jahr wieder viele Gruppen oder Staffeln zur Abnahme begrüßen zu dürfen.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Michael Leukel
Fachbereichsleiter Wettbewerbe